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平成２５年教育委員会 第４回定例会 

 

○ 日  時 平成２５年４月２５日（木）  １３時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 髙木委員長、北嶋委員、末永委員、遠藤委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 出席職員 教育部長、教育部参事、教育部副参事、指導室長、指導室主幹、教育部主幹（適正配置

担当）、総務管理課長、学校教育課長、学校給食オタモイ共同調理場長、生涯学習課長、

生涯スポーツ課長、総合博物館長、文学館副館長、図書館事務長、総務管理課総務係長 

○ 傍 聴 人 なし 

○ 開  会 １３時３０分  閉  会  １５時２９分 

 

議 案  第１号 小樽市就学指導委員会委員の委嘱案 

議 案  第２号 小樽市こども支援部会委員の委嘱案 

議 案  第３号 小樽市学校給食共同調理場運営委員会委員の委嘱案 

議 案  第４号 小樽市生涯学習プラザ運営協議会委員の委嘱案 

議 案  第５号 小樽市スポーツ推進審議会委員の委嘱案 

議 案  第６号 市立小樽図書館協議会委員の任命案 

議 案  第７号 市立小樽文学館審議会委員の任命案 

報 告  第８号 小樽市文化芸術審議会委員の変更について 

   ・事務局説明 

      議案第１号から第７号、報告第８号の委員委嘱・任命案、変更について、いずれも校長会

の推薦による委員の変更である旨の説明を行う。なお、小樽市こども支援部会については、

教育委員会の人事異動に伴う委員の変更も含まれている旨の追加説明を行う。 

・全委員一致により決定した。 

 

報 告  第１号 平成２５年度小樽市立小中学校の入学式の状況について 

   ・事務局説明 

      平成２５年度小樽市立小中学校入学式の状況について報告を行う。 

入学式の実施形態は全ての学校においてステージ形式となり、体育館放送機器も全校で使

用していた。また、国歌斉唱の状況について、全ての教職員・児童が起立して斉唱し、歌唱

の状況は、「しっかり歌唱した」、又は、「概ねしっかり歌唱した」学校は３８校中３６校で

あった。 

今後は、児童生徒のほか教職員への歌唱の充実、ピアノ伴奏または「歌詞なし」ＣＤの使

用、ステージ正面での国旗及び市旗の掲揚について取り組んでいきたい旨説明する。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 平成２５年度全国学力・学習状況調査について 

   ・事務局説明 
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      平成２５年度全国学力・学習状況調査について報告を行う。 

４月２４日に市内全小中学校で実施され、実施人数は病気などによる欠席５４人を除く１，

７６８人であった旨説明する。 

   ・委員意見・質問 

① 未実施者数の昨年との比較について質問 

② 未実施者の対応について質問 

   ・事務局 

① 未実施人数は昨年よりやや多いと説明 

② 未実施者は後日各校で実施すると説明 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第３号 平成２５年度小樽市教育委員会教員研修プログラムについて 

   ・事務局説明 

      平成２５年度小樽市教育委員会教員研修プログラムについて、平成２５年度小樽市教育行

政執行方針を受け、教員の指導技術の向上等をテーマとして作成し、全３０回実施予定であ

る旨、報告を行う。 

   ・委員意見・質問 

① 昨年度の研修受講者数について質問 

② 研修に全く参加していない教員の状況についての質問 

   ・事務局 

① １人１回の参加を呼びかけた結果、受講者数は８１８人であったと説明 

② 各学校により受講率の差はあるが、今後は受講者の数より授業等にどう還元されているか

をみていきたいと説明 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第４号 平成２４年度監査報告書について 

   ・事務局説明 

      平成２４年度監査報告書について、教育委員会所管への指摘事項と、それに対する措置の

状況について報告する。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第５号 手宮地区統合小学校の施設概要について 

   ・事務局説明 

      手宮地区統合小学校の施設概要と特色について、また着工から完成までのスケジュールに

ついて説明を行う。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第９号 第４１回小樽市民大学講座について 

   ・事務局説明 
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      第４１回小樽市民大学講座に６名を講師として招聘し、６月２７日から７月３１日までに

５回開講する旨、報告する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第１０号 第２５回おたる運河ロードレース大会について 

   ・事務局説明 

      第２５回おたる運河ロードレースについて、４月２日に開催された実行委員会総会におい

て、当該大会が６月１６日に開催されることとなった旨、報告する。 

・全委員が了承した。 

 

その他 

     寄付採納について 

      市立小樽図書館の設備・図書拡充に役立ててほしいと、視聴覚機器（３０万円相当）と児

童図書（２０万円相当）の寄付があったことを報告する。 

 

（非公開で審議） 

 

協 議  第１号 今後の学校再編の進め方について 

      今後の学校再編の進め方について説明を行い、全委員による協議が行われた。 

 

報 告  第６号 第１回政策検討会議について 

      第１回政策検討会議で話し合われた内容について説明を行い、全委員が了承した。 

 

報 告  第７号 体罰に関する調査について 

      体罰に関する調査について説明を行い、全委員が了承した。 

 

（非公開の審議を終了） 


